

Januar 2024

Konfliktminerale

Unser Unternehmen beobachtet die amerikanischen Bemühungen, die Ausbeutung und den Handel mit sogenannten Konfliktmineralien zu unterbinden, die aus der demokratischen Republik Kongo und daran angrenzenden Ländern stammen.

Als deutsches Unternehmen fallen wir nicht direkt unter den Bereich, auf den dieses Gesetz zutrifft.

Nichtsdestotrotz legen wir besonderes Augenmerk auf die nationalen, europäischen und internationalen Entwicklungen hinsichtlich ethischer, sozialer und ökologischer Standards.

Daher können wir davon ausgehen, dass unsere Produkte nach den uns vorliegenden Informationen, keine der als „Konfliktminerale“ bezeichneten Stoffe wie Tantal, Zinn, Gold oder Wolfram aus der demokratischen Republik Kongo oder angrenzender Länder enthält.

Änderungen bezüglich dieser Angelegenheit werden Ihnen selbstverständlich umgehend mitgeteilt.

Erwin Halder KG